



TIRVIA. — Casa rectoral. Conjunto y detalle.



derá con un mapa a la vista, la Comarcal de Lérida es de lo más extensa y plena de pueblos en obra, pero aun nos queda lo que podríamos llamar la parte Sur de ella, donde abundan las grandes obras.

Desde la capital salgamos río Segre abajo y tendremos que hacer el primer alto, saltándonos otros poblados como Alcarraz, en Torres de Segre.

Entraremos en ese poblado por hermoso puente sobre el Segre y nos hallaremos ante la preciosa iglesia parroquial y sus dependencias de casa abadía, locales de Acción Católica, como en casi todas las iglesias, que llamarán poderosamente la atención; pero, sobre todo, el templo parroquial, que es un verdadero acierto en todo, hasta en su ornamentación y pinturas.

La pavimentación de las calles, los bloques de viviendas, las escuelas y, por último, los depósitos magníficos para la traída de aguas de Torres de Segre, hacen que en ese poblado se puedan admirar en toda su extensión y valor las obras que realiza la Comarcal de Lérida de Regiones Devastadas en los pueblos a ella encomendados.

Sólo así se comprende que al ir por esos pueblos se comience ahora a ensalzar la labor y desvelos de Regiones Devastadas y que